

Pour les marcheurs bretons

Bonjour,

Hier nous avons eu la joie et le plaisir de recevoir une jolie pensée dans notre boîte aux lettres !

Un grand très grand merci pour cette jolie carte et les messages qui y figuraient

Sachez que nous avons très fort pensé à vous et je l'avoue en vous enviant un petit peu ...

Je n'ai eu que d'excellents échos de cette escapade, de quoi rêver avec ferveur à l'an prochain où j'espère, enfin nous espérons, pouvoir être parmi vous sans penser à autre chose que profiter et s'amuser en bonne compagnie.

Il est évident que je transmet à Jeannine votre message je dois la voir lundi si tout va bien ! entre temps je l'ai eu à plusieurs reprises au téléphone.

Bonne continuation à toutes et tous, l'été se rapprochant à grands pas et les vacances avec lui nous vous souhaitons à tous de joyeuses balades ici ou ailleurs sous un chaud soleil estival. L'air marin nous appelle rapidement et nous serons à Carnac dès dimanche soir 10 juin prochain ce pour un certain temps !

Nous confirmerons notre réinscription en temps voulu mais vraiment nous y pensons et espérons que rien ne viendra se mettre sur notre chemin.... quoique une intervention reste en suspend....

Bises amicales et sincères à vous partager .

Françoise et Jean Claude

Françoise